

## Qui a reconnu ? – Ésaïe 53

Qui a reconnu le bras de l'Éternel,  
Sans beauté pour le regarder,  
Sans éclat pour nous attirer,  
Méprisé et abandonné.

Nous ne l'avons pas considéré,  
Nos souffrances il a portées,  
De nos douleurs il s'est chargé.  
Transpercé pour tous nos péchés,  
Meurtri pour nos iniquités,  
Il a subi notre châtiment.

Tous errants comme des brebis,  
Chacun suivant sa propre voie,  
Dieu fit tomber sur lui l'iniquité de nous tous.  
Maltraité, opprimé, il n'a point ouvert la bouche,  
Frappé pour nos péchés.

Brisé par la souffrance,  
Mis au nombre des malfaiteurs,  
Mort pour des coupables.  
Humilié pour des pécheurs,  
Jésus-Christ est mort en croix,  
Jésus-Christ est mort pour moi.